

Sobre la portada

Título: Marcha ciudadana contra la guerra y por la paz en Colombia

Autor: Jesús Abad Colorado ©

Técnica: Fotografía

Bogotá, 5 de octubre del año 2016

La marcha de estudiantes por la paz, fue el preámbulo de diversas movilizaciones ciudadanas en toda Colombia para exigirle al gobierno, a la guerrilla y a los opositores al Acuerdo de Paz que no podían levantarse de la mesa de negociaciones. Estas manifestaciones ciudadanas se dieron tras la pérdida del plebiscito del 2 de octubre del año 2016.

Estas marchas fueron claves para lograr una firma definitiva del proceso entre el gobierno y la guerrilla de las Farc.

Quedan muchos retos para las nuevas generaciones y más, después de una guerra tan prolongada como la colombiana en donde perdedores han sido siempre los mismos